

BELGIQUE

Mons, Tournai



Haute Ecole Louvain en Hainaut (HELHa)
<https://www.helha.be/service/service-international/international/>

Pourquoi partir en échange ?

Découvrir un nouveau mode d'enseignement et vivre une expérience unique dans une université à diverses cultures. Faire de nouvelles rencontres, découvrir des modes de vie variés... C'est une aventure qui change la vie de beaucoup d'étudiants !

En partant pour cette aventure, vous gagnerez en indépendance et en maturité, tout en profitant de la vie étudiante à l'étranger.

Vie étudiante et vie culturelle

- Le Hainaut est une province de l'ouest de la Belgique, située en Région wallonne (partie francophone).
- La HELHa propose des études supérieures réparties sur différents campus : pour l'informatique et le GEA, les études se déroulent à Tournai. Pour la Chimie, les études sont sur le campus de Mons.
- Proche de la frontière française, Mons et Tournai sont situées à une cinquantaine de kilomètres de Bruxelles. Les deux villes proposent des activités culturelles et touristiques variées, tout en permettant aux étudiants de voyager facilement en Belgique.
- ESN (Erasmus Student Network) : ESN est l'une des plus grandes associations d'étudiants au monde et a pour objectif d'accueillir et assurer l'intégration des étudiants internationaux lors d'un échange de type Erasmus.

Logement

Il y a la possibilité de trouver des logements universitaires et logements privés, une chambre universitaire (appelée « kots ») coûte environ 270€/mois, pour les logements privés, il faut compter entre 300 et 500€.

Témoignage d'Estelle, étudiante en DUT1 Chimie :

« Quand je suis arrivée, j'ai été tellement bien accueillie par l'équipe enseignante et par les élèves que je ne regrette pas d'être arrivée ici. Mon premier jour était un mélange de stress avec beaucoup d'excitation mais tout le reste de mon Erasmus s'est bien passé. J'ai fait des rencontres vraiment géniales et c'est grâce à eux que j'ai réussi à m'intégrer comme je le voulais. Mais entre toutes ces connaissances mes journées de cours étaient quand même bien remplies. Malheureusement à cause du covid, les différents carnivals de Mons ont été annulés. En effet, cette ville (et même la région) est très folklore et les belges aiment faire la fête et boire beaucoup de bière !! Cette expérience m'a clairement fait sortir de ma zone de confort parce que j'ai dû recommencer ma vie à zéro pendant quelques mois. J'en ai aussi profité pour visiter quelques villes et celle de Gand est vraiment un coup de cœur. Si c'était à refaire, je le referai mille fois. Donc si vous hésitez, vous pouvez tout de suite arrêter et foncer parce que c'est une occasion en or !! »



Coût de la vie (par mois)

Loyer	300 - 500
Téléphone, internet	40
Alimentation	200
Transport	50
Autres dépenses	100
Total	650 - 900€

AIDES FINANCIÈRES ÉTUDIANTS POUR UN SEMESTRE

Étudiant non boursier* : 292€/mois (Erasmus+)
Étudiant boursier* : 292€/mois (Erasmus+) + 1600€ (AMI)

*sous réserves de fonds disponibles

Cours

CHIMIE, GEA, GMP, MT2E,
INFO

Langue : Français